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◆入会者紹介 

  畑 弓子 さん 

  推薦者  田中信一会員、谷原直人会員 

 

◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

本日、持回り理事会を開催いたしましたのでそのご報告をさせて

いただきます。 

新入会員畑弓子氏が選ばれましたことを報告いたしました。畑会

員おめでとうございます。久しぶりの女性会員の入会ということ

で、会員一同大変喜んでおります。これからのご活躍を期待して

おります。入会日は本日１１月１８日とし、入会式は来週１１月２５日に行いたいと考えており

ます。 

  さて、来週は諏訪ガバナーをお迎えしてのクラブフォーラムを行います。先週お越しいただい

た品川ガバナー補佐のお話にもございましたが、今回のフォーラムの進行が例年と少し異なりま

す。１３：３０からのクラブフォーラムでは、ガバナーを「起立・拍手」でのお迎え「点鐘・ロ

ータリーソング」も行いません。「クラブフォーラムはあくまでクラブ例会の一部、延長である」

というガバナーのお考えに基づいて進行させていただきます。例会終了時刻についてもＳＡＡが

調整し、厳守するようにという話もお聞きしております。当日例会は１５：００には終了する予

定となっております。ガバナーから「全員出席」ということで会員皆様のご協力をお願いいたし

ます。また、本日１１：３０より理事役員指名委員会が開催されましたこと、１３：３０よりプ

ログラム部会が開催されますこと、１８：３０よりロータリー財団等委員会が開催されますこと

をご報告申し上げます。後期へ向けて委員会を開催いただきますよう、皆様のご協力をお願いい

たしまして会長の時間とさせていただきます。  
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◆幹事報告 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」11 月号 

  松永 RC より 11 月 3 日 G10・11 ゴルフ大会の決算報告 

 （例会変更） 

  鞆の浦 RC 12 月 2 日（火）→ 同日 19：00~ きっちょう 忘年例会 

        2009 年 1 月 6 日（火）→ 同日 19：00~ 対山館 新年例会 

        12 月 23 日（火）、12 月 30 日（火）  休会 

  福山 RC 12 月 15 日（月）→ 同日 18：00~ 福山ニューキャッスルホテ

ル 忘年家族夜間例会 

       12 月 29 日（月） 休会 

  福山北 RC 12 月 5 日（金）→12 月 4 日（木）18：30~ 

        福山ニューキャッスルホテル 忘年家族夜間例会 

        12 月 26 日（金）、2009 年 1 月 2 日（金）  休会 

 

◆出席報告  ○会員数 38 名  ○出席率 72.22％ 

        欠席者 10 名  中元さん 西川さん 武郷さん 前田さん 伊藤さん 

                 貝川さん 佐藤(直)さん 麦谷さん 眞田さん 前田さん 

       ○補正出席率  11 月 4 日 83.33％ 

        メークアップ   貝川さん 門田さん 

 

◆会員創業創立記念祝  該当者なし 

   

◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……畑弓子さんご入会おめでとうございます。今後の活躍をお祈りいたします。本日のプログ

ラムはロータリー財団等委員会の委員長、神原さんの卓話です。よろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……本日持ち回り理事会で次年度理事役員氏名委員会が開催されました。ありがとうございま

す。 

 今井尚正幹事……畑弓子さん入会おめでとうございます。神原さん、卓話よろしくお願いします。 

 神原一省さん……プログラムの時間にロータリー財団の話をさせてもらいます。辛抱して聞いてください。 

 佐藤 貢さん……今月の出席率は、少し低下してきているようで残念なのですが、次回の例会はガバナー訪

問となっております。全員出席を、目標にしていますのでご協力よろしくお願いします。 

 谷原直人さん……今日は畑弓子さんの赤坂ロータリークラブ入会おめでとうございます。推薦人として皆様

よろしくお願いします。女性の入会は初めてです。男生とは別のアイデアを出していただきロータリーを

楽しんでいただいて、今後のご活躍を記念してスマイルします。先週欠席してすみませんでした。 

 原 隆之さん……先週のロータリーは出張のためやむをえず休ませていただきましたのでスマイルさせて

いただきます。 

 角田英純さん……当クラブもパッと花が咲いたように明るくなりました。畑さん入会おめでとうございます。 

  神原さん本日はよろしくお願いします。 

 佐藤和美さん……本日は所用にて早退します。 

 

◆プログラム： 会員卓話：「ロータリー財団について」：神原一省さん 

   ロータリー財団は 1917 年米国ジョージア州アトランタで開催された国際大会においてアーチ・クランク

氏が「世界的な規模で慈善・教育・その他社会奉仕の分野でよりよきことをするために基金をつくろう」と

提案したことに始まり 1928 年国際大会でロータリー財団と名付けられ、1931 年に信託組織となり、1983



 
3 

年に米国イリノイ州の法令化に非営利財団法人となりました。標語は「世界でよいことをしよう」これはア

ーチ・クランク氏がロータリー財団設立の時に述べた言葉です。米国の格付会社の評価ではロータリー財団

は四つ星です。 

   ロータリアン 1 人当たりの寄付額は 2007~08 年度で 

  2710 地区 （3,400 人） 平均 111 ドル 全国平均より少ない 

  日本全体 （97,432 人） 平均 122 ドル 

  世界  （1,210,648 人） 平均 98 ドル 

  日本はアメリカに続いて第 2 の寄付国といわれてきたのですが最近インドのロータリー人口がどんどん増え

て日本を超えて世界第 2 位のロータリー国となりました。 

   ★ロータリー財団のプログラムについて 

1. 教育的プログラム 

2. 人道的プログラム 

3. ポリオ・プラス・プログラム 

 ★ロータリー財団の寄付について 

 1. 年次寄付 

 2. 恒久基金寄付 

 3. 使途指定寄付 

 ★ロータリーカードについて 

 

 

 

 

◆次回例会   

 12 月 2 日（火）18：30~ 松永 RC・福山赤坂 RC 合同忘年例会 福山ニューキャッスルホテル 

 12 月 9 日（火）会員卓話 前期を振り返って 佐藤俊之会長 


